

In Erinnerung an unser ehemaliges LCS-Vorstandsmitglied Markus Baumann

1. Juli 1951 – 23. Februar 2021



24.04.2010 bei Markus Baumann hinter seiner 650er GT zu Hause in Biberstein, mit Lucio Onesto (Mitte) Präsident Laverdaclub Veneto und Peppi Andrighetto (Rechts)
(Foto Giorgio Strehler)

Markus Baumann bleibt in meiner Erinnerung als ruhiger, aber sehr engagierter Laverda-Freund lebendig. In seiner aktiven Laverda Zeit hat der „Buchhalter“ aus Aarau verschiedene Laverda Motorräder von 98-998ccm bewegt und gepflegt. An den meisten Laverda Treffen war Markus als angenehmer Gesprächspartner engagiert mit dabei. Selbst die weite Fahrt nach Breganze unternahm er mehrere Male und konnte so auch Massimo und Piero Laverda persönlich kennenlernen. In Breganze hat er schlussendlich durch meine Vermittlung eine schöne 1955er Laverda Cento Sport kaufen können, die übrigens aktuell gerade bei unserem Vorstandsmitglied Arwed Bufe gekauft werden könnte!

Viele Jahre hat Markus unseren Laverdaclub Schweiz aktiv mitgeprägt. Ab 1994 als Vizepräsident unter dem damaligen Präsidenten Jan Weisskopf. Unter Präsi Urs Hunkeler (UHU) war er im Vorstand zusammen mit Peter Fischer und Christian Meier für die Vereinsgründung samt Statuten mitverantwortlich. Nach der Ära Zraggen hat er als Vereins Kassier Pionierarbeit bei der Buchhaltung vollbracht! Die von ihm damals gemachte Access-Mitgliederdatenbank leistet bei seinem Nachfolger Oscar Banz immer noch wertvolle Dienste.

Auf der LCS Homepage, (www.Laverdaclub.ch) deren Grundstruktur durch seinen Sohn Nikolaus Anfangs 2000 aufgebaut wurde, sind unter „Erinnerungen/Frühere LCS-Anlässe mehrere Berichte mit Fotos zu finden, an denen Markus Baumann mitgemacht hatte.

Leider haben vorab gesundheitliche Probleme seine Leidenschaft und sein Engagement für die rauen Motorräder aus Breganze ausgebremst. Wir Laverdafreunde danken Dir für deine Zeit die Du für den LCS investiert hast und wünschen Dir gute Fahrt Markus, R.I.P.

NB. Im Namen der LCS Mitglieder hat der Vorstand der Familie von Markus Baumann ein Kondolenzschreiben zugesandt.